
Verbale riunione del Tavolo per il Centro Commerciale

del 25 luglio 2023

In presenza presso la saletta tecnica del Municipio – inizio ore 19 

Ordine del giorno:

1) regolamento del tavolo del commercio e possibili nuove elezioni
2) aggiornamento sui progetti del CCN/DUC
3) Varie ed eventuali

Presenti

Per l’Amministrazione Comunale:

- Assessore alle Attività Produttive e Commercio, Emanuela Galtieri
- Responsabile Assetto del Territorio, Ambiente, Politiche energetiche e SUAP, 

Arch. Brunella Santeramo 

Rappresentanti del Tavolo:

- Elisa D’Adda
- Maurizio Ianantuoni
- Marco Corci

Verbale

Punto 1) regolamento del tavolo del commercio e possibili nuove elezioni

L’Assessore alle Attività Produttive e Commercio introduce la riunione sintetizzando 
le problematiche riscontrate nell’ultimo periodo con i commercianti e le possibili 
proposte:  

- occorre definire un tavolo più allargato che riguardi tutto il commercio e un
sottoinsieme che tratti le specifiche tematiche del CCN/DUC al fine di allargare



il  più  possibile  la  discussione  sui  progetti  in  corso  e  al  contempo  dare  ai
commercianti  referenti  sia  per  argomenti  generali  (organizzazione  feste
natalizie, giovedì d’estate ecc…)  che per tematiche specifiche del CCN. 

- Arch.  Santeramo  propone  di  aggiornare  l’attuale  regolamento  per
puntualizzare  l’organizzazione  del  lavoro  e  le  modalità  di  elezione  con  le
scadenze.  L’Assessore propone la data di settembre per indire un’assemblea
pubblica con nuove elezioni, dopo aggiornamento del Regolamento. 

- Maurizio  Iannantuoni  riepiloga  la  storia  della  nascita  del  tavolo  come
derivazione della  Consulta  del  Commercio  e il  perché  sia  poi  diventato il
referente sia per il CCN che per il commercio in generale. Iannantuoni chiede
inoltre  di  specificare  nel  regolamento  i  compiti  del  tavolo,  per  evitare
fraintendimenti e confusioni negli altri commercianti. 

- l’arch. Santeramo si interroga sui motivi per cui i referenti del tavolo a volte
non vedono riconosciuto il loro ruolo istituzionale e chiede se effettivamente
tale ruolo venga svolto quotidianamente e in occasione di progetti importanti.
I presenti affermano di avere continui rapporti con i colleghi e di informarli su
tutto quanto accade,  solo  che  spesso  i  commercianti non hanno tempo o
voglia  di  partecipare  alle  iniziative e  si  disinteressano di  quanto accade in
città. Si propone pertanto di precisare meglio compiti e ruoli e di pubblicare
sempre tutto sul sito istituzionale, al fine di darne la massima diffusione. La
proposta di allargare comunque il tavolo, definendo un sottoinsieme che tratti
del  CCN,  è  accolta  da  tutti.  La  discussione  sull’ipotesi  di  andare  a  nuove
elezioni o meno, viene rimandata a settembre. 

Punto 2) aggiornamento sui progetti del CCN/DUC

L’arch. Brunella Santeramo illustra lo stato di avanzamento dei progetti: 

1. il sito internet dedicato al CCN è quasi completato. Mancano foto adeguate per 
vetrine dei negozi e per altre pagine. Si sta provvedendo a raccogliere preventivi per 
affidamento di incarico professionale ad hoc;

2. Cartelli: sono stati consegnati e depositati in Comune in attesa di installazione 
dopo la chiusura dei lavori di riqualificazione dell’asse di via Repubblica-Matteotti; 

3. Sacchetti: Consegnati da tempo;

4. Brochure e manifesti: consegnate le brochure, mancano adesivi e manifesti;

5. Comunicazione: si sta lavorando per l’incarico a professionista per la redazione di 
un progetto di comunicazione che accompagni l’evento di lancio del CCN;



6. Progetto locali sfitti (DUC): per la festa di lancio si pensa di affidare incarico per 
l’animazione dei locali attualmente sfitti, con spettacoli di artisti e artigiani che 
animino le vetrine nel weekend di lancio del CCN che avverrà alla fine dei lavori di 
riqualificazione. Si ribadisce l’importanza di conoscere in anticipo tale data per poter
organizzare le attività sul territorio, anche in vista della programmazione di bilancio 
annuale/pluriennale;

7.  Incarico per animazione musicale festa di lancio: anche per l’animazione musicale
della festa, si sta valutando di affidare incarico per la redazione di un progetto ad
hoc con la proposta di tre poli di attrazione (palchi) su cui possano alternarsi artisti
locali.

Per  quanto  concerne  i  lavori  di  riqualificazione,  finanziati  in  parte  da  Regione
Lombardia con il DUC (totem, filodiffusione, arredi, illuminazione, contatori dedicati
epr le feste, dissuasori, ecc. …)  si informa che la progettazione ed esecuzione dei
lavori è stata affidata all’ufficio Lavori Pubblici, anche in considerazione dei lavori in
corso. 

Per le comunicazioni con i commercianti, viene nuovamente discusso il  problema
della  newsletter,  di  difficile  attivazione  per  il  Comune,  perché  vorrebbe  dire
acquisire l’assenso da parte di tutti i commercianti e poi perché l’invio massivo di
comunicazioni fa finire la posta del comune nello spam. 

Il mezzo più utilizzato dall’ufficio per le comunicazioni è il sito internet comunale e il
canale  ufficiale  dei  social,  che  al  momento,  sembra  quello  più  rispondente  alla
normativa sulla privacy.  Su suggerimento dei  commercianti,  si  chiederà all’ufficio
Sistemi informatici se c’è la possibilità di acquisire, tramite la pagina del SUAP del
sito web istituzionale, l’assenso per la newsletter. 

-  Marco  Corci  chiede  inoltre  informazioni  sul  contatore  in  piazza,  utilizzato  in
maniera impropria, sebbene sia presente una colonnina dedicata, utilizzata per le
feste  e  non  per  il  mercatino.  Sarebbe  opportuno  valutare  la  possibilità,  con  il
finanziamento DUC per la riqualificazione, di installare una scatoletta che eviti agli
ambulanti di attaccarsi con prese volanti al contatore. Tale ipotesi verrà discussa con
l’ufficio LLPP.

Alle 20,30  circa la riunione si chiude.

 


